



## *Dieter Zetsche*

*Vorstandsvorsitzender  
Daimler, Stuttgart*

Vor kurzem stellte eine Kollegin unserem Betriebsratschef Michael Brecht und mir folgende Frage: Angenommen Sie tauschen ein Jahr Ihre Jobs – was würden Sie tun? Der Tenor unserer Antworten war derselbe: Veränderungen stärker als Chancen sehen. Denn mit genau dieser Einstellung haben Gottlieb Daimler und Carl Benz vor 130 Jahren das Automobil erfunden.

Und fünf Jahre später wurde die IG Metall gegründet. Seitdem haben sich beide eine Vorreiterrolle erarbeitet: das Auto und die Interessenvertretung derer, die es bauen. Damit das auch in den nächsten 125 Jahren so bleibt, müssen wir uns weiterhin auf unsere Gemeinsamkeiten fokussieren – allen voran unsere Motivation, Lust auf Zukunft zu machen.

In diesem Sinne herzlichen Glückwunsch zum 125-jährigen Jubiläum – und auf die nächsten 125 Jahre!